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2017 Steinsatz Cuvée (Merlot, Cabernet Franc, Petit Verdot)  42.00 
statt 45.00 

 

Markus’ Flaggschiff von den ältesten Merlot und Cabernet Franc Pflanzungen des Gutes. 

Die Parzellen liegen dicht beieinander und zeigen auf kleiner Fläche viele unterschiedliche 

Bodenstrukturen. Die Reben wurzeln tief zwischen Kiesschichten, Terrassenschotter und 

feinen Dünensanden.  

 

Merlot, Cabernet Franc, Petit Verdot  

 

93 Punkte – James Suckling: 

„Full, rich and supple, this blend of merlot and cabernet franc shows that Germany can 

now, thanks to climate change, play in the big-red first league. Serious but plush tannins at 

the long, beautifully balanced finish. Drink or hold.“ 

 

 

 

2018 Einzelstück (Blauer Portugieser)  42.00 
statt 45.00 

Der Portugieser ist seit Jahrhunderten in unserem Sprachraum zu Hause. Die Reben wurden 

hier vor über 80 Jahren in einem der ältesten für Weinbau genutzten Bereiche der Eller-

städter Feldmark gepflanzt.  

 

91 points – James Suckling 

„Brimming with aromas of ripe blackberries and black cherries. Full, round body with plenty 

of soft tannins and just enough acidity to prevent it tipping into opulence. The supple finish 

makes it very appealing already, so why wait? Drink now.“ 

 

 

2018 Holy Moly (Syrah)  42.00 
statt 45.00 

 

"Holy Moly" (Heiliger Bimbam) sagte Walter Matthau als er Sophia Loren erblickte! In vielen 

Teilen der Welt hat der Syrah mittlerweile Kultstatus erreicht. In den heißen, skelettreichen 

Parzellen der Ellerstädter nordwestlicher Feldmark, gedeihen die weitgereisten Reben her-

vorragend. 

 

94 Punkte - James Suckling  

„With its stunning blackberry, sour-cherry, candied-citrus and spice character, this beauti-

fully crafted German syrah is hard to resist and reminds me of cool-climate Australia. Long, 

creamy but dry finish with tons of fine tannins. Drink or hold.“  

https://www.rieslingco.ch/product-page/2012-steinsatz-cabernet-franc-merlot-cabernet-sauvignon-qba
https://www.rieslingco.ch/product-page/2012-einzelst%C3%BCck-portugieser-qba
https://www.rieslingco.ch/product-page/2012-holy-moly-shiraz-qba

